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INDICAÇÃO Nº 057/ 2017. 

 

Indico ao Prefeito Municipal para que seja implantada no município, 

uma poda padronizada, de uma forma mais ornamental, do que a atual. 

 

JUSTIFICATIVA 

  

A presente indicação tem por finalidade além de apresentar uma 

paisagem, mais bonita e agradável, evitar uma poda brusca das árvores, que 

muitas vezes chegam a deixar praticamente só o tronco das mesmas. Com a 

padronização das podas, poderemos também, preservar o meio ambiente, 

contribuindo para uma menor ação do chamado efeito estufa. 

 

Sala das Sessões, 06 de março de 2017. 

 

 

JULIANA GARCIA LORENCETTI 

Vereadora 


